



Atletismo de integración

Los XI Diez Kilómetros “Antonio Serrano” volvió a ser la carrera de la integración. La imagen habla por sí sola. Son usuarios del Centro Ocupacional “Virgen de Peñarroya”, que disfrutaron corriendo en una prueba que reunió a más de 600 atletas populares.



Pedro Sevilla ganó el Máster

Pedro Sevilla repitió título en el Máster-2011 de Fútbol-Chapas, aunque esta vez sin jugar al nivel que acostumbra. Pedro Sánchez fue su rival en la gran final, donde incluso partía como favorito. En la imagen, Sevilla se dispone a lanzar ante la mirada del finalista.



NIÑOS EN RUTA

Casi un centenar de ciclistas participaron en la Ruta Infantil organizada por Bikesol el pasado 31 de mayo. Muchos niños, aunque también jóvenes y adultos, disfrutaron de un trazado adaptado a los chavales y bajo una espléndida temperatura. Otro ejemplo del buen trabajo de Bikesol en pos del cicloturismo.